

Faire du Luxembourg une place de choix au sein de la Grande-Région

Il faisait froid et la neige menaçait même de quelques flocons, mais cela n'a pas empêché le public de venir assister à la sixième édition des Journées de l'Economie du Luxembourg et de la Grande-Région les 8 et 9 février derniers à la Chambre de Commerce.

Ils étaient près de 500, entrepreneurs et autres décideurs de la Place, à avoir répondu présents pour débattre, en présence de S.A.R le Grand-Duc héritier, de la stratégie industrielle du Grand-Duché dans le contexte économique actuel.



1. Luc Henzig, associé à PwC Luxembourg
2. Pierre Gramegna, directeur général de la Chambre de Commerce
3. Serge Allegrezza, directeur du STATEC et de l'Observatoire de la compétitivité du Ministère de l'Economie et du Commerce extérieur
4. Pascal Gauthier, directeur général de l'EPF Lorraine et préfigurateur de l'Opération d'Intérêt National Alzette-Belval
5. Claude Wiseler, ministre du Développement durable et des Infrastructures
6. Marc Solvi, directeur général de Paul Wurth S.A.
7. Yves Elsen, président du Fonds National de la Recherche
8. Raymond Shadeck, président de la Commission économique de la Chambre de Commerce du Grand-Duché du Luxembourg
9. S.A.R. le Grand-Duc héritier
10. Lydia Mutsch, bourgmestre de la ville d'Esch-sur-Alzette